



UNA EXIGENCIA QUE ABRE MERCADOS

La calidad en la producción de alimentos, y su condición *sine qua non* de la seguridad alimentaria, son el tema monográfico de este número de Actualidad LEADER y lo han sido también de las segundas jornadas técnicas de la Célula de Promoción y Animación del Desarrollo Rural celebradas en febrero pasado en La Serena, Extremadura.

La actividad de los Grupos de Acción Local es relativamente importante en esta línea de proyectos, muchos de ellos innovadores y significativos para el sector alimentario. El interés por esta vertiente de los programas de desarrollo rural endógeno, que mantiene indudables connotaciones de desarrollo agrario, ha ido afinándose en la calidad de algunos proyectos anclados a estrategias territoriales en no pocos casos, y va a adquirir nuevas implicaciones de futuro si se confirman las propuestas del Reglamento de Desarrollo Rural con el FEADER (Fondo Europeo Agrario de Desarrollo Rural).

Las dos actividades paralelas de la Célula de Promoción y Animación en este inicio de 2005, jornadas y publicación trimestral, han permitido seleccionar acciones interesantes y aportar criterios e información desde las perspectivas de otras entidades implicadas en la seguridad y calidad alimentarias: administraciones y agencias estatales, centros tecnológicos, entidades certificadoras, cooperativas agrarias, asociaciones de productores...

Cuatro bloques

La calidad y seguridad alimentaria se han abordado en este número a través de los proyectos realizados por los Grupos LEADER+ y PRODER 2 en relación con:

- innovación y mejora de la producción de alimentos de calidad
- control de la calidad
- apoyo a la diferenciación de productos con marcas de calidad
- comercialización.

Foto: Joaquín Guijarro